

Víctor Rodríguez, el derroche

Por: Iván Calderón. El del Sur. 12/01/2016

No cabe la menor duda que Víctor Rodríguez Gallegos resultó un hombre muy próspero.

A Víctor, solo le bastó ser amigo íntimo de Marcelo Montiel Montiel, para hacerse de fama, pero sobre de todo de una inmensa fortuna.

Este personaje cuenta con un descarado patrimonio, mismo que fue presuntamente obtenido a su paso por Sedesol Federal.

O es así, o Víctor, se sacó la lotería.

No hay de otra.

De ser el operador financiero de Montiel, Rodríguez Gallegos ahora pretende convertirse en diputado local por Coatzacoalcos, para luego intentar seguir los pasos de su mentor, y ser alcalde de este municipio asolado por los malos gobiernos y la delincuencia.

“El Obama del Sur” no tiene decoro.

¡Vaya! ni mucho menos decencia.

Con lo que sí cuenta este personaje, es con tamaña maletota, que lo ha convertido en automático en el Papá Noel o el Rey Mago de esta parte de la entidad.

El líder del Movimiento Territorial se mueve con todo, y bajo la señal que por dinero nadie repare, ha realizado magnos eventos donde los más de 160 mil pesos en pavos comprados en una sola noche se quedaron cortos, y tuvieron que recurrir a los regalos o los sobres.

En Coatzacoalcos, Don Dinero ha llegado.

Sin duda.

Incluso, Rodríguez Gallegos llegó al grado de llevar a cabo en los últimos días del pasado diciembre, la rifa de concesiones y hasta de una casa de intereses social, aunado a la promesa de 10 concesiones más a los líderes de taxistas que llenaron el evento.

¿Cómo lo ven?

Tal parece ser que Víctor tiene la vida comprada.

Ya no es un simple mortal.

Sin embargo, bajo todo este perfil de Rey Midas, habrá que ver dónde viene tanto capital, y las autoridades pertinentes tendrán que estudiar este enriquecimiento inexplicable, de un allegado más de Montiel.

Y es que o todos los operadores de Montiel son muy suertudos, o se pasaron de vivos.

Ya que mágicamente meses atrás de iniciar el proselitismo de Víctor Rodríguez, se suspendieron los pagos de los programas sociales. Y ahora en el pasado diciembre, aún cuando continúan detenidos en gran parte de Veracruz, se repartieron tarjetas de Sedesol del "PET" con \$ 1400.00 pesos cada una.

Esto, solamente a las coordinadoras o vocales, a las que se les dijo que lo tomarán como su aguinaldo.

Por cierto, para que no haya duda, alguna de las tarjetas Banamex repartidas cuentan con los consecutivos 8548 7310 3567 8996, 8548 7310 3567 8897 y 8548 7310 3567 8798, copias de las cuales obran en poder de este reportero.

Ya veremos pues si es por gestión, abuso, o mera coincidencia.

Fuente: <http://eldelsur.com/2016/01/03/victor-rodriguez-el-derroche/>

Fotografía: eldelsur

Fecha de creación

2016/01/12